

第二回 捕水まちづくり協議会総会開催！

たより

播水まちづくり協議会

平成19年4月5日
猪水まちづくり協議会
NO. 6

がらの活気はどこへ行つてしまい、ご近所同士の声掛けやあいさつもうほとんど減つてしましました。

てください。

また、二時三十分か三時ごろから（協議の状況で三十分程度のずれが生じます。）三重中京大学短期大学部の講師 丸山真名

美先生の講演会を開催します

育ちを考えるであります。

今問題になつてゐる家庭教育や人のつながりで大切なあいさ

つについても話を聞いていただきま
す。どうか、小さいお子さんをお持
ちの若いお父さんやお母さんはも
ちろん、おじいさん、

おばあさんも精々参加してください。
さい。お待ちしています。

「近所お誘い合わせ
の上、どうかご参加
ください。

ることは地域で考え、地域を活性付けようとします。協議会では、元気のある掃水校区をつくろうと「みんなが元気で仲良く楽しいまちづくり」というテーマを掲げ、十九年度も引き続き次の四つの事業を推進します。

- 一、あいさつ運動の推進
- 二、橋田三三クリーン作戦の実施
- 三、掃除草木づけの開催
- 四、校区合同防災訓練の実施

総会では、昨年の事業の反省

元気がなくなつてしましました
この掃水校区も例外ではありません。
せん。少子高齢化が進み、昔な

て協議をします。皆さんも、「参加の上、一緒に活気のある「接水のまちづくり」について考

※ まちづくり協議会では、三月十五日に東部中、二十二日には小学校にとそれぞれ出かけ、直接、生徒、児童にあいさつ励行とあいさつについての作文依頼を直接、子どもたちの顔を見て頼みました。やはり、その効果はあったようで、我々の話に真剣に耳を傾けてくれました。子どもたちは大人と違った発想で真面目にあいさつを考え

ています。今回、載せさせていただいた文は、いずれも生き生きとした子どもらしいものです。私たちの考えた中学校の原稿課題は「あいさつを進めるために、私はこう思う」、小学校は「あいさつについて私の考えている」とや、「している」とあります。これからも毎月（中学校は隔月）連載しますのでご期待ください。もし子どもたちからあいさつをされたら、ためらわずに大きな声で返して、褒めてやつてください。勿論、いろんなところで皆さんも積極的にあいさつをお願いします。

ます。」「行つてらっしゃい。」などもきちんと言うようにして います。よくあいさつをすると、 「あんたは、ようあいさつをし てえらいねえ。」と、言われます。 私は、「みんな、あいさつを知 らんのかなあ。」と、思いました。確かに、少しあいさつが少ない かなと思います。今年は、最高 学年の六年生なので、学校のみんなが元気にあいさつできるよ うに、まず私からもつとしつか りあいさつをしていきたいです。

A decorative floral illustration featuring a central five-petaled flower with a dark center, surrounded by several large, heart-shaped leaves and smaller, more delicate flowers.

ପ୍ରକାଶକ ପତ୍ର

東部中 新3年生
伊賀町 古森千博

「おはよう。」

せんでしたが、あいさつ知らな
い人にすることに抵抗を感じる
という人がいます。勇気がいる
から……という気持ちも分か
ります。でも、最初の一歩だと
思うのです。「今日、家を出て、
出会った人に絶対にあいさつを
しよう！」と、決めて出かける
こともいいことだと思います。
自信を付けていくという方法も
あります。声に出していうのが
顔見知りの近所の方から始めて、
自分からはじめていいと思
います。あいさつは、してもらう
のもいいですが、大きな声で自
分からするととても気持ちがい
いです。

眠い朝だからこそ、元気にあ
いさつをして気持ちのよい一日
をスタートさせませんか。考え
るより口に出すことです

親子でこんにゃく作りと田楽づくり

こんなにやく作りに
参加して

保健福祉部主催 (3/4)
ワーカークセンターにて開催

伊賀町 小嶋 起世子

まるで初夏を感じさせるよう
な陽気の日、「こんにゃく芋から
こんにゃくを作る会」に参加さ

い人に対することに抵抗を感じる
という人がいます。勇気がいる
から……という気持ちも分か
ります。でも、最初の一歩だと
思うのです。「今日、家を出て、
出会った人に絶対にあいさつを
しよう！」と、決めて出かける
こともいいことだと思います。
自信を付けていくという方法も
あります。声に出していうのが
顔見知りの近所の方から始めて、
自分からはじめていいと思
います。あいさつは、してもらう
のもいいですが、大きな声で自
分からするととても気持ちがい
いです。

遠方にもかかわらず経験豊かな
ベテランの方から私のような全
く未経験なものや子どもたちも
含め、たくさんの方々が参加さ
れておりました。調理は六班に
分かれ、始まりました。JAの
方のご指導の下、こんにゃく芋
をミキサーにかけ、水を入れて
力強く混ぜると徐々に固まって
いくのが面白く嬉しくなりまし
た。ボールをもつ人、混ぜる人、
それをのぞき込む人、「あつ！白
くなってきた。」「固まつてき
た。」と、子どもも大人も「おい
しいこんにゃくを作る」と、い
う同じ目的で楽しくがんばりま
した。丸でつるつるに仕上
げたこんにゃくを田楽にしまし
た。手作りのこんにゃくはやわ
らかく、また、お味噌が良い味
でおいしく頂き、とても楽しい
ひと時を過ごすことができま
した。

私は、十四年前にこの
櫛田に引っ越してまいりました。
当時はお勤めをしていた関係上、
地域の行事にあまり関心があり
ませんでしたが、退職を機会に
市域の皆様と仲良くして頂かな
ければと思うようになりました。
ボランティアに参加すること
により、少しずつ地域になじん
でまいりました。今、「掃水はつ
らつクラぶ」の一員としてクラ

せていただきました。会場には、
超えて元気で笑顔で暮らせる
町」に対して少しでもお手伝い
ができたらいなと思つていま
す。

地域の行事に参加する」とに
より、お知り合いも増えました。
今日も、こんにゃく作りで「一
緒にさせていただいた方と仲良
くなりました。また、スーパー
や街角でお会いしたとき、「こん
にちは」とご挨拶のできる方が
増えたことを嬉しい思つていま
す。

のものよりも乗らないような大
きい、熱いこんにゃく芋の皮を
お母ちゃんと一緒にむいていた
ことを懐かしく思い出しながら
お母ちゃんと一緒にむいていた
こと」を懐かしく思い出しながら
の作業でした。今回の作業は
増えたことを嬉しい思つていま
す。



孫と共に 参加して

(その一)

豊原町 松尾 まつ

私の孫（有香）は毎日の幼稚園の送り迎えも何もかも、たと

えばお母さんが家にいても、おばあちゃんとでなければということ、何をするにも私と一緒にします。

今回のこんにゃく作りも当然

みんなと「わーわー」と言つて



作業をしていると時間の経つのは早いものです。孫、有香も知らないおばちゃんたちに可愛がられて楽しそうでした。おばちゃん達から、「有香ちゃん触つてみな」と言われ、つるんつるんのこんにゃくに何度も何度も触らせていただき気持ちが良かつたようで、家に帰つてからもおじいちゃんたちに何度も話していました。最後にみんなと一緒に食べて、できたての田楽をおいしく食べることができました。

(その二)

みどり苑 作野 幸子

子どものこんにゃく作りと思

い、気軽に参加したのですが、

年配の方ばかりで迷惑を掛けて

しまいました。子どもにはこん

にやくいもにたくさん触れさせ

ていただきました。後で、皆さんに迷惑掛けましたと、挨拶

すると、「若い人へ来てもらえると楽しくなるからまた参加して

と乐しくなるからまた参加して

ね」と言つていただき、本当に

楽しい時間を過ごさせてもらいました。

帰りには、子どもの手形のついたできたてのこんにゃくを頂き、夕食の一品にあつあつの田楽を出すことができました。味はもちろんおいしいのですが、家族の会話が弾み、心温まる夕食になりました。